

A los 87 años muere el premio Nobel alemán Günter Grass

Escrito por Redaccion

Martes, 14 de Abril de 2015 16:16 - Actualizado Martes, 14 de Abril de 2015 16:26



Günter Grass, premio Nobel de Literatura en 1,999. Logro impactar el mundo con su primera novela “El tambor de hojalata” publicada en 1959.

Grass también obtuvo el premio de literatura Príncipe de Asturias de las letras, considerado en máximo exponente de la literatura alemana pos segunda guerra mundial, el autor no solo logro halagos a lo largo de su carrera sino criticas de diferentes sectores nacionales e internacionales.

La obra del escritor alemán “El tambor de hojalata” no solo consiguio premios en letras sino también en el cine porque cuando se llevó a la pantalla grande obtuvo un Oscar a la mejor película extranjera y la Palma de Oro en Cannes.